



Landammann und Regierungsrat des Kantons Uri

Eidgenössisches Departement für Umwelt,
Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK)
3003 Bern

Bundesgesetz über Pilotprojekte zu Mobility-Pricing; Vernehmlassung

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Brief vom 3. Februar 2021 haben Sie die Kantonsregierungen zur Vernehmlassung über den Entwurf des Bundesgesetzes über Pilotprojekte zu Mobility-Pricing eingeladen. Wir danken Ihnen dafür und nehmen gerne wie folgt Stellung.

Der Regierungsrat anerkennt die Chancen von Mobility-Pricing im Hinblick auf die gezielte Beeinflussung der Verkehrsnachfrage und des Mobilitätsverhalten sowohl im motorisierten Individualverkehr als auch im öffentlichen Verkehr. In diesem Sinne unterstützt er im Grundsatz die Vorlage.

Der Regierungsrat verweist im Weiteren auf die gemeinsame Stellungnahme der Bau-, Planungs- und Umweltdirektoren-Konferenz (BPUK) sowie der Konferenz der kantonalen Direktorinnen und Direktoren des öffentlichen Verkehrs (KöV).

Zusätzlich weisen wir darauf hin, dass die Pilotprojekte je nach Gestaltung und Umsetzung des Mobility-Pricing Auswirkungen auf die betroffenen Polizeiorgane haben können. In erster Linie ist an neue Kontrollaufgaben zu denken, die womöglich auch infrastrukturelle Aufwendungen und (kantonale) Rechtsanpassungen zur Folge haben können. Insofern sind die betroffenen Polizeiorgane frühzeitig in die Erarbeitung der Pilotprojekte einzubinden.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zur Stellungnahme und grüssen Sie freundlich.

Altdorf, 30. April 2021



Im Namen des Regierungsrats

Der Landammann

Der Kanzleidirektor

Urban Camenzind

Roman Balli